

# 校長室便り

佐久市立岸野小学校

令和2年8月20日(木) No.4

## 2学期のスタートです。〈2学期始業式〉

コロナ禍により例年とは違い19日間という短い夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。お子さんの夏休みの生活はいかがでしたか。まだまだ暑い日が続きますが、体調を崩すことなく、またコロナウイルス感染予防や熱中症予防を引き続き行い、2学期を過ごせるといいなと思います。

この学期は登校日数が88日という、3つの学期の中でも1番長い学期です。9月の運動会をはじめ、修学旅行、社会見学、遠足、マラソン大会、音楽発表会、参観日など、いくつもの学校行事が予定されています(今後、コロナ感染拡大によっては変更もあり得ます)。職員も子どもたちと一緒に頑張っています。

さて、始業式の校長講話では、この2学期のスタートにあたり、全校児童に次のような話をしました。(コロナ感染予防のため、放送で行いました。)

全校の皆さん、おはようございます。

今日は、みなさんに久しぶりに会い、元気そうな顔を見ることができて、とてもうれしいです。みなさんも、お友だちや先生方と久しぶりに会って、ちょっとなつかしい感じもしたことでしょう。2学期は一番長い学期で、登校日数は88日間あります。その2学期がスタートしました。

夏休みが始まる前、1学期の終業式で、私から「皆さんにとって、こんな夏休みになるといいなと思うことを3つ伝えましたが、覚えていますか。

- ・①まず1つ目は、「火」「水」「車」には気をつけましょう。
- ・②2つ目は、短めの夏休みですが、夏休みだからできる経験をいっぱいしましょう。
- ・③そして3つ目は、病気や怪我・事故、そしてコロナウイルスにも感染しないように気をつけ、元気に生活しましょう。と言いましたが、この3つができたでしょうか。これからも①番と②番は気をつけていきましょう。

2学期は8月から12月までですので、季節は夏から秋、そして冬まで続きます。5ヶ月近くある長い2学期です。その中で、中心になる季節は秋です。秋というと、「○○の秋」とよく言われる言葉がありますが、みなさんだったらこの○○には、何が入りますか。

「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」「食欲の秋」など、いろいろな言葉がありますね。私は、「秋」というとすぐ思い出す言葉があります。それは「実りの秋」という言葉です。田んぼの稲も秋には黄金色に輝き、稲刈りをする収穫の時を迎えます。岸野小学校の周りにもたくさん田んぼがありますので、10月頃を中心に、稲刈りがそこら中で行われます。

人にとっても、秋はがんばってきたこと、努力してきたことが実を結び、その結果が現れ、自分のものになってくる時期です。

この2学期は9月の運動会をはじめ、1年生から5年生までは、地域探検や遠足、社会見学が行われる予定ですし、6年生は10月に修学旅行があります。11月には参観日、音楽発表会、マラソン大会もありますので、楽しみにしててください。

一人ひとりにとっても、各学級にとっても、そして学校全体にとっても、「実りの秋の2学期」となるよう、目標を持ってがんばりましょう。

まだまだコロナウイルスは、油断できませんので、感染予防を続けながら、また熱中症にも気をつけ、みんなで心を合わせ、協力して、元気に生活していきましょう。

これで2学期始業式の話が終わります。

2学期が始まり、子どもたちの元気な声と明るい笑顔が学校に戻ってきました。夏休み中は、ご家庭の皆様、地域の皆様のお支えをいただき、ありがとうございました。

今学期も引き続き、保護者の皆様・地域の皆様のご支援・ご協力を、よろしくお願い申し上げます。

佐久市立岸野小学校

校長 柳澤 博

TEL 0267-62-0384

Fax 0267-62-0542